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представитель в суде
Послан  potopa - 31.08.2020 11:14
_____________________________________

Сейчас в Хабаровске существует огромное количество юридических компаний, но далеко не в
каждую стоит обращаться. Ведь у многих высокие цены, а услуги предоставляют не
качественные. У меня вот было два судебных разбирательства, оплачивал представителя в суд.
В первом случае дело было проиграно, хотя и было пустяковое. А вот во второй раз уже нашел
действительно профессионала. Может вам пригодится, вот профессиональный представитель в
суде. Благодаря этому представителю дело было выиграно, за что огромное спасибо. Вдруг
чего, буду опять обращаться в эту юридическую компанию, чего и вам рекомендую.
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